

Formulaire de présentation Benjamin-Pierre Rondeau, ps.éd.

Membre de l'OPPQ depuis 2017



Occupations actuelles

- 2019-25 Psychoéducateur, Groupe Évie, anciennement Groupe JProbin.
- Suivis psychoéducatifs;
 - Animations de formations.
- 2023-25 Formation en cours pour l'obtention d'un permis de psychothérapeute.

Occupations antérieures

- 2019-23 Présentations universitaires, Université du Québec en Outaouais (UQO), St-Jérôme.
- L'intervention psychoéducatrice auprès d'une clientèle présentant une schizophrénie;
 - Planification d'exposition *in vivo* auprès d'une clientèle présentant un ÉSPT.
- 2008-20 Édicateur spécialisé, Institut universitaire en santé mentale de Montréal.
- 2018 Psychoéducateur au soutien d'intensité variable, St-Jérôme, CISSS des Laurentides.
- 2017 Maîtrise en psychoéducation. Profil stage et mémoire, UQO, St-Jérôme
- 2018 : Lauréat, prix mérite étudiant, UQO, Saint-Jérôme;
 - 2017 : Lauréat, bourse d'excellence, ville de Saint-Jérôme;
 - 2017 : Lauréat, bourse d'excellence Jocelyne Pronovost, OPPQ;
 - 2013-17 : Bénévolat universitaire, UQO, Campus de St-Jérôme.

Activités au sein de l'OPPQ

- 2018-25 Administrateur au conseil d'administration de l'OPPQ, Région 06.
- 2021-25 : Comité de gouvernance. Présidence du comité depuis 2024;
 - 2020-22 : Comité de planification stratégique;
 - 2019-24 : Membre du jury bourse Marcel Renou.

Objectifs poursuivis

Voilà maintenant 8 ans que je suis psychoéducateur et 7 ans que je contribue à la vie de l'Ordre! Les élections sont un moment particulier pour réaffirmer mon désir d'engagement pour l'organisation, mais surtout pour le public qui mérite nos services psychoéducatifs rigoureux.

Au fil des années, je peux dire que l'Ordre est une saine organisation, cohérente à sa mission de protection du public. Ainsi, je souhaite continuer à m'y investir tout en demeurant connecté aux réalités de notre pratique. Étant membre du comité de gouvernance et d'éthique depuis 4 ans déjà et nouvellement président de celui-ci, j'ai une attention particulière sur la saine gouvernance de l'organisation. À la suite de cette élection, je serai fier de poursuivre mes engagements envers à la mission de l'Ordre, laquelle s'harmonise parfaitement à notre identité de psychoéducateurs et psychoéducatrices, nous qui agissons dans l'intérêt premier de ceux que nous accompagnons.